

Guinea-Bissau



Wir helfen Inselbewohner vor Guinea-Bissau bei einem Farmprojekt - dort wachsen jetzt Reis, Bohnen, Spinat und Gurken.

Armenien / Georgien



Unser Gemeindebus wird nun mehr bei der Gemeinde in Armenien benötigt, daher ist er jetzt in den Händen von Pastor Mnaz. In Georgien freut man sich sehr über die ersten Bibeln.

Indien



Wir unterstützen Br. Roshan Masih, der trotz seines eigenen Gemeindebaus unermüdlich daran arbeitet, die Botschaft zu den Menschen zu bringen.

Laos



Wir halfen mit Geräte und Material, so dass die Brüder selber in der Lage sind auszudrucken, was benötigt wird: Geistliche Bausteine, Broschüren, Liederbücher. Auch konnten wir bei ihrer neuen Versammlungsstätte helfen.

Kambodscha



Wir halfen Pastor Preah mit einer neuen Versammlungsstätte.

Philippinen



Wir unterstützen Br. Danny die Botschaft auch in den entlegensten Plätzen zu bringen.

Versammlung bibelgläubiger Christen
Köhlerstr. 12
75328 Schömberg-Bieselsberg
www.biblebelievers.de

Missionsbericht

Mai - Dezember 2023



Versammlung
bibelgläubiger
Christen

Denn der durch diese Liebesgabe geleistete Dienst hilft nicht allein dem Mangel der Heiligen ab, sondern schafft auch reichen Segen durch viele an Gott gerichtete Dankgebete.

2. Korinther 9,12

Malawi



Br. Harrison verteilt Lebensmittel an alte Witwen, deren Leben nach jedem Taifun ein Stück schwieriger wird.



Es gab sehr viele Lebensmittel-Ausgaben. Besonders auf dem Land ist die Situation sehr schwierig.

Malawi



Drei Gemeinden konnten wir helfen neue Grundstücke zu beziehen, auf denen sie nach dem verheerenden Zyklon neue Hütten für sich bauen konnten.



Auch über die Lebensmittel haben sie sich sehr gefreut. Mit Tränen der Freude bedankten sie sich und entschuldigten sich, dass sie nicht wissen, wie sie ihre Dankbarkeit ausdrücken können.



Sambia

In Sambia freut sich Br. Elly Bulaya auf ein Gemeinde-Gebäude.



Ghana



Das Haus der Porigon Gemeinde erlitt einen schweren Schaden durch einen Tropensturm. Wir konnten bei der Reparatur und Stabilität helfen.



Für manchen ist es schon eine große Hilfe ein einfaches Fahrrad zu besitzen - Pastor Abraham freut sich sehr darüber.

Uganda



Auch in Uganda konnten wir mit einem Farm-Projekt helfen. Neben Cassava wurde auch Mais angebaut und von dem Verkauf, konnte sich der Bruder schon ein Motorrad kaufen, welches ihm auf der Farm eine große Hilfe ist.



Dieses alte Ehepaar, benötigte dringend Medikamente, welche wir ihnen finanzieren konnten. Ohne Geld, keine Medikamente.



Für ein neues Berufsausbildungszentrum haben wir benötigte Nähmaschinen finanziert.

Um seine Transport-Probleme zu lösen, halfen wir Pastor Patrick Twehevo mit einem Motorrad. In vielen ländlichen Gegenden muss man sich selber um Transportmöglichkeiten kümmern.

